

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le Groupe RATP, nouveau partenaire de la Grande Course RATP du Grand Paris – Saint-Denis

Jeudi 13 février 2025

Le Groupe est fier de devenir partenaire de la Grande Course du Grand Paris – Saint-Denis, désormais nommée "Grande Course RATP du Grand Paris – Saint-Denis". Ce partenariat reflète l'engagement de la RATP dans le monde de la course à pied et confirme son rôle de transporteur et partenaire officiel de grands événements sportifs.

Une expérience sportive pour tous

Prévue le 30 mars 2025, la Grande Course RATP du Grand Paris est une expérience sportive exceptionnelle et accessible à tous, reflétant la diversité et la richesse de l'Île-de-France.

Deux formats de course sont prévus :

- Un **10 km** au départ de la **Place de la République**, idéal pour tous les niveaux.
- Un **semi-marathon** partant du **Bois de Vincennes**, destiné aux coureurs à la recherche d'un défi.

Tous les participants termineront leur parcours par une arrivée unique au **Stade de France**, un lieu mythique incarnant l'unité et la fierté nationale.

Un événement au service de la cohésion, de la mobilité durable

Grâce à ce partenariat, le groupe RATP renforce son implication dans le sport tout en valorisant son ancrage francilien. Les parcours de la Grande Course RATP du Grand Paris – Saint-Denis relieront des territoires emblématiques d'Île-de-France : le Val-de-Marne, Paris et la Seine - Saint - Denis.

Lors de l'arrivée des participants au Stade de France, la RATP disposera d'un espace d'exposition dédié permettant de présenter ses initiatives en faveur de la mobilité durable.

Un partenariat de mobilisation et de visibilité

En l'honneur de cet événement, le groupe RATP déploiera tout son savoir-faire pour valoriser ce partenariat et offrir une expérience unique aux participants et supporters. Grâce aux animations sur le réseau et aux campagnes d'affichage, les voyageurs pourront aussi profiter de l'énergie exceptionnelle de cet événement.

Des animations innovantes seront proposées tout le long des parcours, comme la **#Ligne21**, le dispositif permettant de repérer des points stratégiques de la course pour encourager les participants. Sur tout le trajet, spectateurs et coureurs pourront profiter des zones musicales animées par les Musiciens du Métro.

Mobilisation interne et expérience sportive

Cet événement est une excellente occasion pour le groupe RATP de promouvoir l'esprit d'équipe, la solidarité et le dépassement de soi. Le Groupe offrira un accompagnement personnalisé à 600 salariés, à qui il fournira un dossard pour participer à la course. Ils bénéficieront de séances de préparation physique et d'activités exclusives, comme des coachings par des athlètes de haut niveau.

A propos de la Grande Course RATP du Grand Paris – Saint -Denis

La Grande Course est née en 2017 afin de créer un grand événement sportif qui rassemble les territoires du Grand Paris. A travers 3 départements et 4 communes, la Grande Course propose deux parcours de 10 et 21km pour tous, à travers un événement appelé à devenir la référence des courses éco-responsable, en ayant été le premier à supprimer les t-shirts et les bouteilles en plastique.

Rejoignez-nous !

La Grande Course RATP du Grand Paris – Saint-Denis vous donne rendez-vous le **30 mars 2025** pour célébrer la mobilité, le sport et la solidarité au cœur de l'Île-de-France. Les inscriptions sont déjà ouvertes sur le site de l'événement <https://lagrandecourse.fr/>.

« En devenant partenaire titre de la Grande Course du Grand Paris – Saint-Denis, la RATP réaffirme son rôle d'acteur engagé au service des Franciliens. Cet événement unique symbolise notre ambition de rapprocher les territoires et de renforcer les liens entre Paris et ses banlieues. À travers ce partenariat, nous souhaitons promouvoir des valeurs fortes comme la mobilité durable, l'inclusion et un mode de vie actif. C'est également une formidable opportunité de fédérer nos collaborateurs autour d'une expérience sportive collective. Nous sommes fiers de participer à cette dynamique qui reflète nos engagements sociétaux et environnementaux »

Jimmy Brun

Directeur de la communication et directeur marketing et commercial du Groupe RATP

« En accueillant la RATP comme partenaire titre, nous réaffirmons la place centrale de La Grande Course RATP du Grand Paris parmi les plus grandes courses de la région. Ce partenariat reflète l'éco-responsabilité de notre événement, au cœur de sa création en 2017 »

Jérémy Larson

Directeur de Playground, co-fondateur de La Grande Course RATP du Grand – Paris Saint-Denis

LA RATP et le sport : un engagement durable

Depuis toujours, le sport est au cœur des engagements du Groupe RATP. Acteur clé du monde sportif en France, le Groupe allie patrimoine historique et expertise technique pour accompagner les grands

événements sportifs nationaux et internationaux. En tant qu'entreprise publique, la RATP promeut les valeurs de mixité, de citoyenneté et de vivre-ensemble à travers des initiatives concrètes. Ces engagements se traduisent par :

- Des animations pour les voyageurs : le programme « Tous athlètes de la ville » mobilise le public à travers des événements sportifs et des campagnes participatives.

- Un soutien aux salariés : des dispositifs sont mis en place pour encourager la pratique sportive et accompagner les sportifs professionnels du Groupe dans leur carrière et leur reconversion. Avec ce partenariat élargi, le Groupe RATP continue de faire du sport un puissant vecteur de partage, d'engagement et de rayonnement.

Contacts presse

RATP

Emma Rourre

Servicepresse@ratp.fr

01 58 78 37 37

Sport Market

Eloane Roche

eroche@sportmarket.fr

06 37 87 90 27

Playground

Emilie Verjus

e.verjus@playground-event.fr